

Communiqué de presse

Lyon, le 19 avril 2019

Être retraité et travailler, une situation encore rare mais qui se développe

Début 2015, en Auvergne-Rhône-Alpes, 34 400 personnes retraitées travaillent. Cette situation se développe, même si elle ne concerne que 2 % des retraités. Ceux qui travaillent sont plus âgés qu'il y a 5 ans. Souvent à temps partiel, ils exercent une fois sur trois une activité non salariée. Dans certaines professions, ils peuvent représenter jusqu'à 20 % des actifs de plus de 54 ans.

Cet « Insee Flash n°57 » de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est accessible sur www.insee.fr

Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – dr69-sed-conseil-media@insee.fr